

# 第9回レポート



ねりま光が丘Cherry Blossom Festa 2016、この第9回目は、花見シーズン到来、絶好のお天気にも恵まれて、多くの来場者がありました。音楽アート・スポーツの持つパワーをみんなの力で合わせることで、その来場者にも各々メッセージを届けることができました。

- イベント名 ねりま光が丘 Cherry Blossom Festa 2016
- 開催日時 2016年4月2日(土)10時~21時、3日(日)10時~18時
- 会場 東京都立光が丘公園 芝生広場・けやき広場
- 内容 音楽・アートとスポーツの祭典
- 来場者数 お花見客:約50,000人(光が丘公園内、お花見エリアからの推定値)  
その内、スタッフ及び参加者、地域住民、地域進出企業、東京都民、外国人  
居住者:約50,000人(スポーツステージ参加者数、音楽ダンスステージ視聴者数、  
ダンス展示ステージ・コスプレ観客数、模擬店・キッチンカー売上高からの推定値)
- 主催 ねりま光が丘地域力活性化プロジェクト実行委員会
- 後援 練馬区・練馬区教育委員会 練馬区体育協会・レクリエーション協会・スポーツ推進委員会  
東京商工会議所練馬支部 東京都建設局東部公園緑地事務所  
練馬区社会福祉協議会 光が丘地区連合協議会
- 協賛 白瀧酒造 東都生協 都民共済 ポーラ化粧品  
日本占術協会 シナリー化粧品 マスヤ酒店 成増興業
- 協力 東京都公園協会 かつせ 光が丘すまいる情報  
光が丘警察署 光が丘消防署 練馬区観光協会 日本チアダンス協会ほか、  
ねりまSSC(練馬区の総合型地域スポーツクラブ7団体)有志



■音楽アートステージ 今回も多くの地域・都内外のミュージシャン参加があり、地域代表らの挨拶から始まりました。今年は休憩舎下で雨天時対策してシングル・ステージでの演奏、音楽テント露店も継続開催しました。



■ダンス展示ステージ 今年は地域アイドルを呼ばせませんが恒例のサンミュージック若手芸人たちもお笑いでみんなを楽しませてくれました。また、今回も360度パノラマステージとして、桜咲中、沢山の地元ダンスチームや各種のダンス披露もあり、恒例の恋するフォーチュンクッキーでみんな一緒にダンスも楽しみました。



■スポーツステージ 今年も高齢者向けランドゴルフほか到的当て、輪投げなど誰でも気軽に楽しめるスポーツや地域活動団体によるキックターゲットやシュートゲームも行ないました。また、ランバイク大会は2回目の開催となりました。



■模擬店ステージ 天候もよく大賑わい。今年は初めて、地元高校生もボランティア参加してくれて綿あめは大行列、子供たちも大きな綿あめ食べて喜んでました。



昼間はダンス展示ステージ、夜は「夜桜ライトアップ」として、今年もライトアップのもと、参加者は仲間たち飲んで食べて楽しんでいました。

■アニメ・コスプレステージ けやき広場は、今年も日本占術協会など協賛出店されました。また、けやき広場テーマパークエリアでは、アニソン・コスプレイヤーによるステージを初開催しました。

